

KABAR TERBARU

Polsek Karangampel Gencar Patroli Malam Antisipasi Kejahatan dan Laka Lantas

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 24, 2023 - 00:46



Polsek Karangampel Gencar Patroli Malam Antisipasi Kejahatan dan Laka Lantas

Indramayu- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan kegiatan patroli malam sebagai langkah antisipatif dalam menghadapi potensi kejahatan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah mereka. Minggu (23/07/2023)

Melalui patroli malam yang gencar, petugas kepolisian berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyatakan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

"Patroli malam ini menjadi upaya kami untuk mencegah potensi tindak kejahatan, seperti perampokan dan pencurian yang biasanya lebih sering terjadi di malam hari. Selain itu, kami juga fokus pada pengawasan lalu lintas guna mencegah kecelakaan yang dapat membahayakan pengguna jalan," ujar AKP Suprpto, Senin (24/07/2023).

Ia menyampaikan bahwa setiap malam, personil Polsek Karangampel bergerak menyisir berbagai area rawan kejahatan dan titik rawan kecelakaan lalu lintas.

Kehadiran petugas kepolisian di malam hari diharapkan dapat memberikan efek pencegahan bagi pelaku kejahatan dan pengendara yang melanggar aturan lalu lintas.

Tidak hanya itu, patroli malam juga memberikan kesempatan bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat.

"Kami berusaha untuk selalu mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan berbincang dan berdialog, kami berharap dapat membangun hubungan yang baik dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," tambah AKP Suprpto.

Dengan kesigapan petugas dan kolaborasi yang baik dengan masyarakat, Kapolsek berharap bahwa patroli malam yang gencar ini akan semakin meningkatkan tingkat keamanan dan keselamatan di wilayah mereka. Kepedulian dan kehadiran polisi di malam hari diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kenyamanan dan kesejahteraan masyarakat khususnya Kecamatan Karangampel, tambah AKP Suprpto.